

Ressort: Entertainment

Jennifer Lawrence: In Los Angeles sind die Paparazzi am schlimmsten

London, 21.11.2012, 20:25 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Jennifer Lawrence hat sich darüber beklagt, dass in Los Angeles die Paparazzi am schlimmsten seien. "In New York ist es nicht so schlimm und in London auch nicht", sagte Lawrence dem britischen "Telegraph".

Die britische Hauptstadt sei ihr Lieblingssort. Wenn sie dort sei, frage sie sich: "Was muss ich denn noch tun, um endlich fotografiert zu werden?" In Los Angeles habe sie sogar aus ihrer Wohnung ausziehen müssen, die von Paparazzi belagert worden war. Die 22-Jährige schaffte ihren Durchbruch 2010 mit der Hauptrolle in Debra Graniks Independentfilm Winter's Bone.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2783/jennifer-lawrence-in-los-angeles-sind-die-paparazzi-am-schlimmsten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com